

Loiret agricole et rural, 30 août 2019

**comice** L'ÉVÉNEMENT

## « Une fête en l'honneur de l'agriculture ! »



**U**ne Fête en l'honneur de l'agriculture le 30 août en ces termes que le maire de Bellegarde, Jean-Baptiste Mialé, a ouvert son discours pour le comice de village samedi dernier. Bellegarde dans cette commune, ce dernier est tenu les 24 et 25 août. Organisé par Jean-François Thon et son équipe. Il est la vitrine de l'agriculture depuis près de 30 ans. Des membres amateurs attirent entre 12 000 et 15 000 visiteurs. Lors de rencontres et d'échanges entre les clients et les vendeurs, on trouve fort souvent propose d'acheter les machines et matériels agricoles, des tracteurs récents, des moissonneuses ou des charrues de tracteur. Éleveurs bovins et ovins étaient présents ainsi que de nombreux concessionnaires et institutions du monde agricole. Le bal est venu en la première journée, tandis que le dimanche était consacré aux défilés de chars. En présence du président de la Région, François Borneau, les représentants du monde agricole et les élus ont livré leurs opinions dans leurs discours. « Nous avons le devoir de rendre le monde rural avec les citoyens. Nous devons communiquer de façon positive et donner envie aux jeunes de travailler », a affirmé Cédric Benaoui, président de la FIDEJA du Loiret. « Dans le département, nous installons cinquante jeunes chaque année. L'objectif serait d'en installer le double. Il y a un vrai déficit collectif pour faire travailler les jeunes », a souligné Maurice Bazard, président de Jeunes Agriculteurs Loiret. « Sur les photos, rien ne prouve et fait que véhiculer l'agriculture. L'agriculture a besoin de temps, bien sûr, des éducateurs des écoles. La diminution du budget des Chambres pourvue par l'État est une situation préoccupante », a insisté Jean-Marie Fortin, président de la Chambre d'Agriculture du Loiret. Jean-Pierre Bouché résumant ce qui a été installé sur le fait que le « photovoltaïque est utile, mais pas sur les terres agricoles ».

**ACNBS LAFRANCHE**

Cédric Benaoui : « J'espère que la non-signature de la France avec le Messour rrist... »

Le Giec de l'ACNBS-CM présentait ses prinitiales.



François Borneau, lors de la tournée inaugurale du comice, échangé avec les exploitants présents sur leurs bovins.



Un des moments du concours de labour à l'ancienne.



Le labour à l'ancienne avec les charrues de trait à retard, l'attention du public.



Le concours de labour avec l'un des temps forts du comice le samedi.



Quatre exposants étaient présents samedi. Parmi elles, celle de Dominique Delorme, productrice d'orge moutarde à Guéret-sur-Meuse.



Parmi les exposants figurait de nombreux concessionnaires agricoles.